

Indianapolis, der 2ten Aug. 1897

Die Versammlung wurde durch der Präsident Herrn Wilhelm Behrens eröffnet.

Das Protocoll der letzten Versammlung, und der extraen Versammlung wurden wie Verlesen angenommen. Das Committee berichtet einen Ueberschuß von \$13.65 vom Picnic am 11 Juli in Knarzers Grove. Dieser Bericht wurde entgegen genommen. Hiernach kam um der Versammlungsplatz des Vereins zur Verteidigung. Allerdings, wusten die Mitglieder des Vereins nicht wo eigentlich das beste Platz war der nötigen Versammlungen abzuhalten. Es wurde dann schließlich beschlossen die Columbia Halle beizubehalten, so lange, bis ein besserer Platz gefunden ist. Hinzu wurde ein Committee von 3en ernannt, nämlich: Kruckemeier, Wolters, u. Strangmeier. Der Schatzmeister wurde angewiesen das 1.50 für den Gebrauch der neuen Halle zu bezahlen. Der neue alles erledigt war wurde die jährliche Nomination der Beamten vorgenommen: 1ten wurden vorgeschlagen für Präsident: Wm Behrens u. Fritz Kruckemeier. 2ten für Vice Präsident: 3 Wm Stikkan, Hy Weiland, Charles Aebker

Indianapolis, the 2<sup>nd</sup> of Aug. 1897

The meeting was opened by the president, Mr. Wilhelm Behrens.

The minutes of the last meeting and the extra meeting were accepted as read. The committee reported a surplus of \$13.65 from the picnic on 11 July in Knarzer's Grove. This report was accepted. After this, it came time to defend the meeting place of the Verein. In all, the members of the organization did not know where the best place to hold meetings was. It was then decided to retain the Columbia Hall, at least until a better spot was found. To this end a committee of three was named, being: Kruckemeier, Wolters, and Strangmeier. The treasurer was instructed to pay the \$1.50 for use of the new hall. After this was agreed upon, nominations for officer positions were discussed: First were suggestions for President: Wm. Behrens and Fritz Kruckemeier. Second for Vice President: Wm. Stikkan, Hy Weiland, Charles Aebker

3tens für Protokol Secretair Fritz Rennegarbe  
 4tens für Finanz Secretair:  
 Wm Strangmeier u H. Rennegarbe  
 5. für Schatzmeister:  
 Claus Kahl u. C. Brehop  
 6tens für Trusties:  
 Hy. Weiland, Chas. Aebker,  
 H. Rennegarbe, Claus Kahl  
 Die Wahl soll Constitutions  
 mäßig vorgenommen wurden,  
 dazu wurden Paul Kline u.  
 F. Rennegarbe ~~wurden~~ beauftragt  
 die nöthigen Stimmzathal zu  
 besorgen.  
 Die Beamten, wie es beschlos  
 sen ist, sollen das Kranken  
 committe bilden.  
 Hiernach wurde die Versammlung  
 geschlossen.  
 F Rennegarbe Sec

Third for meeting secretary Fritz Rennegarbe  
 Fourth for finance secretary:  
 Wm Strangmeier and H. Rennegarbe  
 Fifth for treasurer:  
 Claus Kahl and C. Brehop  
 Sixth for Trustees  
 Hy. Weiland, Chas. Aebker,  
 H. Rennegarbe, Claus Kahl  
 The vote should be in keeping with the  
 constitution,  
 and to that end Paul Klein and  
 F. Rennegarbe charged with  
 keeping track of the votes.  
  
 The officers, it was decided,  
 should establish the Sick Committee.  
  
 At this point, the meeting  
 adjourned.  
 F Rennegarbe, Sec.